

## Inaugura Ichijuv Espacio Conexión Joven en Parral

El Instituto Chihuahuense de la Juventud (Ichijuv) inauguró este 28 de abril, un Espacio Conexión Joven en Parral, ubicado en la Casa de la Cultura, a fin de brindar un entorno seguro y accesible donde los usuarios puedan desarrollar habilidades, acceder a herramientas tecnológicas y participar en actividades educativas y recreativas.

Durante la apertura, se realizó un recorrido por las instalaciones y una demostración del uso de los equipos disponibles. El lugar estará en funcionamiento de lunes a viernes de 9:00 a.m. a 3:00 p.m., con la posibilidad de extender su horario en próximas fechas.

Entre los servicios que ofrece se encuentran computadoras con internet, red Wi-Fi, juegos de mesa, mesas de trabajo, zonas de descanso, consola Xbox, lentes de realidad virtual y equipo audiovisual.

Este centro forma parte del programa Espacios Conexión Joven, impulsado por el área de Vinculación con Municipios del Instituto Chihuahuense de la Juventud.

Actualmente hay 30 Espacios Conexión Joven activos en el estado, 10 de ellos en la zona sur, distribuidos en municipios como Guachochi, Santa Bárbara, Guadalupe y Calvo, Jiménez, Témoris y Bocoyna.

El acto protocolario contó con la participación de autoridades municipales, personal del Instituto y jóvenes de la comunidad.